

10. NOMBRAMIENTOS

10.1. Quienes hubieran sido propuestos serán nombrados por el Presidente del Patronato Ayudantes de Investigación del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva», previa autorización del expediente.

Estos nombramientos se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado».

11. TOMA DE POSESIÓN

11.1. Plazo:

En el plazo de un mes, a contar de la notificación del nombramiento, deberán los aspirantes tomar posesión de sus cargos y cumplir con los requisitos exigidos en el apartado c) del artículo 36 de la Ley de Funcionarios Civiles del Estado.

11.2. Ampliación:

La Administración podrá conceder, a petición de los interesados, una prórroga del plazo establecido, que no podrá exceder de la mitad del mismo, si las circunstancias lo aconsejan y con ello no se perjudica derechos de terceros.

12. NORMA FINAL

Recurso de carácter general contra la oposición:

La convocatoria y sus bases y cuantos actos administrativos se deriven de ésta y de la actuación de los Tribunales podrán ser impugnados por los interesados en los casos y en la forma establecida en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 6 de abril de 1972.—El Secretario general, J. Ynfiesta.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 18 de abril de 1972 por la que se hace pública la relación de opositores aspirantes al concurso-oposición para cubrir una plaza de Director de Música de tercera del Ejército del Aire, según orden de puntuación establecido por sorteo y se determinan fechas para reconocimiento y exámenes.

Verificado el día 25 de marzo de 1972 el sorteo que determina la Orden ministerial número 746/1972, de 8 de marzo («Boletín Oficial del Estado» número 68 y «Boletín Oficial del Ministerio del Aire» número 34), a continuación se relacionan los opositores aspirantes a la plaza de Director de Música de tercera del Ejército del Aire, según el número que en el mismo les ha correspondido:

1. D. Pedro Cabrera Palacio.
2. D. Adrián Cobo Gómez.
3. D. Evaristo Grau Mateu.
4. D. Francisco Grau Vegara.
5. D. Mauricio Izquierdo Gómez.
6. D. Domingo Palacio López.
7. D. Joaquín Pla Ganduxa.

Los aspirantes relacionados deberán efectuar su presentación en la Policlínica de este Ministerio (entrada por Martín de los Heros) el día 18 de mayo próximo, a las diez horas, al objeto de ser sometidos a reconocimiento médico.

Los que resulten aptos en dicho reconocimiento se presentarán el día 18 de mayo en la Agrupación de Tropas número 1 (avenida de Portugal, número 9, Madrid), para comenzar las pruebas de examen previstas en el artículo séptimo de la convocatoria.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición será el siguiente:

Presidente: Comandante Director de Música del Ejército del Aire don Manuel Larios Botello.

Vocales:

Comandante Director de Música del Ejército de Tierra don Pedro Raventós Gaspar.

Capitán Director de Música del Ejército de Tierra don Francisco Torres Navarro.

Capitán Director de Música del Ejército de Tierra don Isidoro García Polo.

Secretario: Teniente Director de Música del Ejército del Aire don Benito de las Cuevas López.

Suplente: Comandante Director de Música del Ejército de Tierra don Miguel Asins Arbó.

Madrid, 18 de abril de 1972.

SALVADOR

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición convocada a una plaza de Médico de la Beneficencia Provincial.

Han sido admitidos para tomar parte en la oposición convocada a una plaza de Médico de la Beneficencia Provincial, en la especialidad de Psiquiatría y Subdirector del Sanatorio Psiquiátrico de esta excelentísima Diputación, los siguientes:

- D.^a María de los Milagros Escobar Pérez.
- D. Julio Granda Sotura.
- D. Moisés Hidalgo Bragado.
- D. José Manuel Mateo Donate.
- D.^a María Angustias Oliveras Valenzuela.
- D. José Rodríguez Hercilla.

Se excluye a don Ramón Carballo Sánchez, por defecto de forma en su instancia solicitando tomar parte y no haber ingresado el total de los derechos.

Alicante, 12 de abril de 1972.—El Presidente.—El Secretario accidental.—3.541-C.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición convocada para cubrir una plaza de Médico de la Beneficencia Provincial.

Han sido admitidos a tomar parte en la oposición convocada para cubrir una plaza de Médico de la Beneficencia Provincial, adjunto al Servicio de Cirugía, Sección de Traumatología, los siguientes:

- D. Eusebio Alvaro Iglesias.
- D. Jesús de Anta y de Barrio.
- D. Salvador Escrivá Agud.
- D. Ceferino Cascón Sánchez.
- D. José Llopis Bogorb.
- D. Artemio Payá Torró.
- D. Alfredo Regidor Blasco.
- D. Félix Ruiz de la Cuesta y Madruga.
- D. Rafael Ruiz de la Cuesta y Madruga.

Se excluye a don Rafael López Aguilar por defecto de forma en su instancia y no ingresar los derechos de examen.

Alicante, 12 de abril de 1972.—El Presidente.—El Secretario accidental.—3.542-C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso restringido para proveer una plaza de Jefe de Subunidad Operativa de los Servicios Técnicos de Arquitectura e Ingeniería (Ingeniero Industrial).

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 82, de 5 de abril de 1972, publica íntegramente las bases que han de regir el concurso restringido para proveer una plaza de Jefe de Subunidad Operativa de los Servicios Técnicos de Arquitectura e Ingeniería (Ingeniero Industrial), consignada en las plantillas con el grado retributivo 20 y dotada en la partida 79 del presupuesto con el sueldo base de 80.000 pesetas y retribución complementaria de 25.000 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro General, dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952, y en el artículo 3.º, 1.º de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Barcelona, 6 de abril de 1972.—El Secretario general, Juan Ignacio Bernajo y Gironés.—2.646-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso restringido para proveer una plaza de Jefe de Subunidad Operativa de los Servicios Técnicos de Arquitectura e Ingeniería (Arquitecto).

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 82, de 5 de abril de 1972, publica íntegramente las bases que han de regir el concurso restringido para proveer una plaza de Jefe